

コスモスだより



～新春号～



令和4年1月 発行
介護老人保健施設コスモス
武雄市武雄町大字永島13821
Tel 0954-20-1231

入所者の皆様が丹精込めて花紙を一つ一つ作って下さり、無事に牛のコスモくんから寅さんへバトンタッチすることが出来ました！



明

けましておめでとうございます。
新しい一年を皆さまとともに迎える

ことができました。コスモスの運営にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

昨年も新型コロナウイルス対策に追われた一年でした。いろいろな行事を中止、縮小したりなど大変ご迷惑、ご不自由をおかけ致しました。

職員一同、大変心苦しく申し訳なく思っております。

おります。今年は、コロナが収束にむかいコスモス祭りなどの行事を通してご家族の皆さまとご一緒にご利用者の皆さまとともに楽しみ、喜んでいただけるようなコスモスを目指していきたくと願っています。

施設長 篠田 侃

本

年の干支は壬寅（みずのえとら）で、寅年の中でも「優しい寅」と言われています。コスモスが温かみのある施設であり続けられるように、今年の寅を象徴するような心構えで精進していきたいと思います。
本年もどうぞよろしくお願いたします。

リハビリ部 坂口 泰介



篠田侃先生書

ことわざ「笑う門には福来る」

「いつも笑い声が満ち、和気あいあいとした家には、自然と幸福が巡ってくるものである」という意味があります。



「笑う門には福きたる」笑顔の絶えないデイケアコスモスでありつづけます。

通所リハ 河北 美佐子



新型コロナウイルス感染症予防のため、ご家族の皆様方にはご協力をいただき、ありがとうございます。私たちが引き続き予防に努めていきたいと思ひます。生活の中で外出や面会など制限され自由にできず心配や不安も多いかと思ひますが、利用者様の生活がより良いものとなるよう様々なことにトライしていく1年にしていきたいと思ひます。介護部 境田 将克



今年も皆様に喜んで頂ける食事づくりに努めたいと思ひます。どうぞ宜しくお願いします。



令和4年の年頭にあたり、謹んで新年の挨拶を申し上げます。当施設も皆様方のお力添えをもちまして、無事に新春を迎えることができました。誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染について、まだまだ予断を許さない状況が続いておりますが、一日も早いコロナ収束を願いつつ今後も感染症対策を徹底し、ご利用いただく皆様が安心して過ごしていただけるよう職員一同一丸となり

「過去にトラ（寅）われず、いろんな事にトラ（寅）いする一年に」なるよう努めて参ります。

これまで同様の温かいご支援をよろしくお願い致します。



事務長 富永 順也

